

修了式を迎えて ～令和6年度を振り返る～

校長 木村 佳子

3月に入っても雪が降る日があり、なかなか春らしい陽気になってはいませんが、本日、お子様は修了式を迎えました。中学校の3年間はたいへん短く感じますが、それぞれの一年間を振り返ると、勉強のこと、友達とのこと、部活動のことなど様々なことがあり、お子様は一生懸命に乗り越えてきたことと思います。昨年(2024年)の4月と比べると、お子様の成長に目を見張る思いがいたします。

特に、3月14日に行われた第64回卒業証書授与式の生徒の姿は、胸を打つものでした。先輩たちのためによい式にしようという在校生の思いとお世話になった方々に感謝の気持ちを表し有終の美を飾ろうという卒業生の思いによって、厳粛な中にも温かさがある卒業証書授与式になりました。圧巻だったのは、卒業生による『群青』と全校生徒による『大地讃頌』の合唱です。参列されていたご来賓、保護者、教職員、そして歌っていた生徒たち自身も、心が震えるような見事な歌声でした。まさしく、子どもたちの無限の可能性を感じた瞬間でした。198名の卒業生は、それぞれの道においても、自分らしくたくましく歩いて行くに違いありません。

さて、今年度を振り返ってみますと、当たり前前の学校生活を取り戻し、充実・発展することができた一年だったと考えております。2学期末に行った学校評価アンケートでは、生徒はほとんどの項目で80%以上の肯定的な回答をしていました。また、保護者の皆様にも、高い評価をいただきました。中でも評価に関しては十分に説明されていると答えた生徒が多く、90%を超える肯定的な回答でした。アンケート回答から浮かび上がったこれからの課題としては、「見通し」をもって学習に計画的に取り組むこと、「ゆとり」のある学校生活にしていくことです。

これらを受けて、来年度の教育課程の大きな変更点として、評価の時期を前後期の2期制にしていくことといたしました。保護者の皆様には学年保護者懇談会で、お子様には学年集会で説明をさせていただきました。「見通し」をもって計画的に学習しやすくなることやテストの回数を少なくすることで行事や3年生の学力テストへの取組がしやすくなること、その結果として「ゆとり」にも繋がってくると考えています。本校ではフォーサイトを活用していますが、お子様が自分の時間の使い方をデザインしていくことができるように、次年度も支援をしていきます。どうか御家庭でも「まほうのかいわ」を大切に、御支援をお願いいたします。

皆様から寄せられた声をしっかりと受け止め、今年度の反省を次年度に生かし、「すべての人が幸せになれる、安全で安心な学校」というスローガンに向かって、更に努力してまいりたいと思います。

結びになりますが、保護者の皆様には、多くの御支援、御協力を賜りました。心より感謝申し上げます。新年度、4月8日(火)に、お子様が明るく元気に登校してくることを願っております。

学校も、家庭も、**まほうのかいわ** で習慣づくり

学習習慣 運動習慣 生活習慣

ま 学んだことを一緒に振り返りましょう

ほう 方法を一緒に考えましょう

の 伸びを認め、ほめましょう

かい 改善に向けて、生活を一緒に振り返りましょう

わ わからないこと、できないことに挑戦できるように励みましょう



離任・退職する教職員よりご挨拶



校長 木村 佳子 退職

この度3月末日をもって41年間の教職生活を終えることになりました。生徒、保護者、地域の皆様のお力添えに心から感謝申し上げます。伏見中学校がこれからも笑顔と素晴らしい合唱で満ち溢れることを願っております。

教諭 北明 一穂（美術） 西野中学校へ

6年間大変お世話になりました。多くの場面でみなさんの成長を感じ、心が熱くなる思いをすることができ本当に嬉しく思います。伏見中のみなさんが心豊かに、そして力強く前へ進み、さらに活躍することを少し離れたところから応援しています。

教頭 帰家 大祐 みなみの杜高等支援学校へ

伏見に着任して覚えた花の名前があります。こぶしです。「こぶし咲く 春の訪れ」こぶしの花を見て、伏見の日々を思い出し新天地での糧としていきます。2年間ありがとうございました。今まで以上の合唱の伏見を願っています。

教諭 及川 梨千子（家庭科） 退職

長期休みの教科課題では、家事と一緒に楽しんだり、行事食の伝統を分かち合ったり…、その場面が目に浮かぶ温かいコメントをありがとうございました。6年間、生徒会活動、学級、部活動など様々な場面でお世話になりました。

教諭 杉浦 浩一（社会） 退職

7年間お世話になりました。教育に熱心な保護者の皆様や、一生懸命に成長しようとする生徒達に囲まれ、何とか勤めることができました。今後の伏見中のますますの発展を祈念しています。本当にありがとうございました。

教諭 山下 修平（特別支援）北都中学校へ

楽しい時間はあっという間に過ぎて行くのだなと思うくらい、伏見中学校で過ごした3年間は早かったです。色々と心残りはありますが、遠くから皆様のこれからのご活躍を願っています。ありがとうございました。

教諭 塚本 圭宏（社会） 太平中学校へ

先日、伏見で4度目の卒業生を送り出しました。この10年本当に多くの人との出会いと別れ、そして多くの思い出をいただきました。一番覚えているのはキララでの合唱コンです。これからも素敵な合唱を奏でてください。ありがとうございました。

校務助手 坂巻 圭子 柏中学校へ

最初の春休み、部活練習中の皆さんからの元気な挨拶に力をもらい赴任して早三年。今も伏見中の印象は元気な挨拶と歌声です。その声に勇気をもらい4月から精進していきます。ありがとうございました。

教諭 曾我 寿子（数学） 退職

藻岩山の四季折々の景色を眺めながら、元気な子どもたちと過ごした2年間は、教員生活の締めくりにふさわしい幸せな日々でした。保護者の皆様から時折いただく温かい言葉にとっても励まされ、癒されました。本当にありがとうございました。お世話になりました。

学校司書 平塚 真実 退職

3年間、学校図書館の運営に携わることができたことは、私にとって宝物のような経験となりました。心を動かす本との出会いや、心地よい空間を届けられたらいいなと願っています。ありがとうございました。

教諭 白川 楓（数学） 澄川小学校へ

3年間ありがとうございました。3年間と短い間ではありましたが、たくさんの方々と出会い、たくさんのお話を学ばせていただきました。またどこかでお会いできることを楽しみにしています。お世話になりました。お元気で。



たいへんお世話になりました



次年度の登校時間 変更のお知らせ



次年度から登校時間が8:10～8:25に変更になります。そのため、8:25の時点で自席に着いていないと遅刻となります。登校後～8:30までを朝読書をし、その後の時程は今年度と同じです。

ただ、ギリギリの登校ではなく、『ゆとりや見通しのある学校生活』を目指し、今まで通り8:20には登校を完了し、シャポテンログによる心身の健康チェック入力や学習の準備等を各自行うよう、子どもたちには促していきます。御家庭でもどうぞ御支援をお願いいたします。

◇新年度初めの日程◇

○始業式・着任式 4月8日（火）

- ・登校時間は左記の通りです。新2・3年生とも、現在使用している1階と3階の教室（旧学級）に登校してください。
- ・新しい教科書を配付します。大きめのかばんが必要です。

*服装や頭髪などの身だしなみをしっかりと整えて登校してください。

○入学式 4月9日（水）

- ・在校生の登校も左記の通りです。5時間日課で給食があります。